

Este domingo en Temuco:

Ciclistas preparan los pedales para darlo todo en la 6° fecha de la Copa Chile Ciclocross2024

Los atractivos del Parque CMPC Pumalal, de acuerdo al organizador del evento, son el dinamismo que tiene el terreno y la posibilidad de que puede verse desde cualquier ángulo del terreno”.

Las inscripciones continúan abiertas en todas las categorías, y pueden participar desde niños de seis años hasta adultos mayores.

Decenas de pedaleros se reunirán este domingo en el Parque CMPC Pumalal de Temuco, Región de La Araucanía, ya que será el escenario principal donde se desarrollará la sexta fecha de la Copa Chile Ciclocross 2024, torneo que

cuenta con el patrocinio de la Federación Nacional de Ciclismo de Chile.

La Copa CX es organizada por clubes deportivos y

agrupaciones ciclistas para promover el ciclocross en el país. Esta es la tercera edición y cuenta con 10 fechas en cuatro regiones, siendo el único torneo de ciclocross en Latinoamérica. El objetivo es consolidar esta modalidad de ciclismo interdisciplinaria, inclusiva y familiar, atrayendo a nuevos públicos y practicantes. Principalmente, se realiza en invierno y combina diversas habilidades de la especialidad, incluyendo trote y

manejo de la bicicleta en diferentes terrenos.

El torneo cuenta con distintas categorías de acuerdo a la edad y experiencia de los participantes: Formativas (desde los 6 hasta los 39 años), aficionados (desde los 23 años) y profesionales (desde los 19 años). La actividad iniciará a las 8 de la mañana

con la entrega de kits para los ciclistas, mientras la primera largada se proyecta a las 9:50 horas. Las inscripciones continúan abiertas, en todas las categorías, en el sitio web <https://welcu.com/team-plussport/copa-chile-cx-2024-6ta-fecha-temuco>.



“El ciclocross es como un punto de encuentro entre distintas disciplinas de lo que es el ciclismo, es una gran escuela para perfeccionar las distintas habilidades sobre la bicicleta y también puede ser una forma divertida y segura de iniciarse en el ciclismo competitivo, ya que los circuitos no conllevan grandes

dificultades”, señaló Gabriel Román, integrante del equipo organizador PlusSport.

Lo atractivo del circuito, comenta Gabriel, es el parque CMPC Pumalal, ya que es un lugar dinámico para realizar este deporte: “Tiene obstáculos, escaleras, barro. Es un circuito acotado, de 2 kilómetros aproximadamente, por lo tanto es una carrera más intensa. El público puede verlo desde cualquier punto, entonces las familias y amigos tienen la posibilidad de animar a los corredores desde cualquier lugar”.

Juan Pablo Fuentes, subgerente de Relaciónamien-

to Sur de CMPC, indicó que esta jornada deportiva en el Parque CMPC Pumalal refleja el compromiso de la empresa con la promoción de la vida activa y el contacto con la naturaleza en La Araucanía: “En CMPC estamos firmemente comprometidos con el fomento del deporte y con el uso sostenible y sustentable de nuestros parques, donde conviven bosques productivos y nativos. Es por eso que ponemos a disposición de la comunidad la red Bosque Vivo para la realización de eventos deportivos que promuevan un estilo de vida activo y saludable en armonía con la naturaleza. Estamos convencidos de que, juntos, podemos construir espacios donde el deporte y la conservación del medio ambiente se complementen y potencien mutuamente”, declaró Fuentes.

Las próximas fechas del campeonato se desarrollarán entre agosto y septiembre en la región Metropolitana, mientras el campeonato nacional se realizará el 8 de septiembre en Talca, región del Maule.

